



La Universidad de la Experiencia abre su actividad al público abulense

Entre las iniciativas programadas del primer cuatrimestre del año destacan un concierto de la Banda de la Emmav, el 17 de febrero, y una representación teatral de Jufran, el 16 de marzo

• Los músicos de la escuela municipal abulense ofrecerán un repertorio con música muy conocida; la obra de teatro será *Pecata minuta*, una comedia de Ramón Barea.

DAVID CASILLAS / ÁVILA

La Asociación de Alumnos y Exalumnos de la Universidad de la Experiencia abre su actividad cultural del primer cuatrimestre del año a la ciudadanía abulense, tanto por su voluntad de llegar al mayor número de interesados posible como por la implicación del Ayuntamiento de Ávila en esa programación para que su eco crezca al máximo.

En ese programa vinculado a la Universidad de Salamanca, «que nace con fuerza y vocación de continuidad», según explicó ayer el teniente de alcalde de Cultura, Sonsoles Sánchez-Reyes, caben «numerosas actividades unidas a diferentes artes y disciplinas», dos de las cuales «cuentan con la colaboración municipal y se abren al público en general porque pretenden extender la cultura a todo el mundo».

Esas dos citas destacadas, incluidas en un programa más amplio, son un concierto que ofrece



Pilar Álvarez, Sonsoles Sánchez-Reyes y Francisco Herrero. / LOLA ORTIZ

rá la banda de la la Escuela Municipal de Música de Ávila el 17 de febrero (en el Auditorio Municipal de San Francisco, a las 19,30 horas y con entrada gratuita hasta completar el aforo) y la representación teatral de la obra *Pecata Minuta*, de Ramón Barea, a cargo del gru-

po Jufran (Auditorio Municipal de San Francisco, 19,00 horas, con las entradas a cinco euros).

El concierto, adelantó Francisco Herrero, director de la Banda de Emmav, será ofrecido por una banda formada por 38 personas de muy diferentes edades, que pa-

ra la ocasión están preparando un repertorio con «músicas que han recorrido nuestra historia», centrándose especialmente en los años 40 y 80 del pasado siglo.

El recital se abrirá con el pasodoble *Tercio de quites*, del maestro Rafael Talens, continuará con la

Más citas

El programa cultural de la Universidad de la Experiencia que abre 2016, que echó a andar el pasado miércoles con un conferencia en la que Sonsoles Sánchez-Reyes abordó la figura de Rubén Darío, tendrá su próxima cita el 10 de febrero, cuando el periodista abulense Gonzalo González de Vega ofrezca una charla en la que hablará de su etapa profesional vivida junto a los Reyes de España en el Palacio de la Zarzuela; la cita será en el salón de actos de la Escuela Universitaria de Educación y Turismo, a las 18,00 horas.

El 24 de febrero la periodista Rosa Villacastín, en el mismo escenario, presentará la novela *La princesa Paca*, un hermoso homenaje a su abuela Francisca Sánchez, quien fuese compañera de Rubén Darío.

música clásica que Disney seleccionó para su película *Fantasia* y con la divertida *Barco pirata*, para cerrar la primera parte con varios temas de bandas sonoras; la segunda parte la abrirá otro pasodoble, *La puerta grande*, para abrirse luego a una 'suite medieval', un puñado de canciones bajo el título de 'Abba gold' y música ochentera.

Por lo que se refiere a la obra de teatro, Jufran saldrá a escena para divertir al público con *Pecata minuta*, una obra que cuenta las aventuras que se viven en un convento de monjas algo discolas, con un capellán al que la misa cada vez le va menos y con apuros económicos. Ante esas dificultades deciden salir al mundo exterior y conocer la realidad tal cual está tras veinte años de clausura, decisión que les deparará muchas y muy divertidas sorpresas.